

VOULEZ-VOUS VRAIMENT CETTE VIE LÀ?

Par [Profil supprimé](#) Posté le 25/02/2019 à 20h12

J'ai vécu 2 ans avec un alcoolique. Je pensais que l'intelligence, le fait d'assumer, la lucidité, la connaissance du sujet de sa part feraient en sorte que tout s'arrête.

Non. le pourcentage de ceux qui s'en sortent doit être insignifiant.

Votre vie humiliante, le fait de trainer les enfants dans une horreur, la vulgarité, les insultes, la dégradation du cerveau vous paraissent constitutives d'une qualité de vie?

Tirez vous , traversez la rue, vous trouverez certainement mieux. Faites comme moi. Votre alcoolique sera toujours là si le souvenir alléchant de votre vie d'avant vous guette..

Au lieu de pleurnicher sauvez-vous.

Mon ex alcoolique est toujours alcoolique. Ce n'est plus mon problème.